

Retrocede 0.09% actividad industrial (Reforma 11/11/14)

Retrocede 0.09% actividad industrial (Reforma 11/11/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (11 noviembre 2014).- Luego de dos incrementos mensuales, la actividad industrial presentó una disminución de 0.09 por ciento en septiembre, derivado de reducciones en dos de las cuatro divisiones que la integran, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En julio y agosto, las variaciones mensuales en el sector industrial del País fueron positivas en 0.16 y 0.17 por ciento, respectivamente; sin embargo, en septiembre la cifra fue negativa por el declive en la minería y la construcción. La minería decreció 0.70 por ciento en el noveno mes del año, para registrar su peor desempeño desde abril pasado a tasa mensual, lapso en el que declinó 0.85 por ciento. La industria de la construcción aumentó 0.67 por ciento en agosto, pero en septiembre observó una reducción de 0.05 por ciento. Las divisiones económicas de minería y construcción representan 43 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), por lo que los avances en los sectores fabril y eléctrico no alcanzaron para que la producción industrial salvara al mes de estudio. La producción total de las industrias manufactureras creció 0.27 por ciento en septiembre, lo que contrasta con el revés de 0.50 por ciento contabilizado en agosto de este año. Si bien generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final total subió 0.55 por ciento en el noveno mes del año, y con ello llegó a tres meses con incrementos en fila, se trata de la división de menor importancia en el PIB industrial, ya que aporta 4.6 por ciento del total. Al presentar la medición con cifras originales, los números del Inegi revelan que la producción industrial de México aumentó 3.0 por ciento en septiembre respecto al mismo mes de 2013, menor al alza esperada por el consenso de Bloomberg, de 3.4 por ciento. De este modo, de enero a septiembre, el sector industrial experimentó un alza de 1.6 por ciento anual, sustentada en los avances de 3.4 por ciento en las manufacturas, de 1.8 por ciento en generación, transmisión y distribución de energía eléctrica, suministro de agua y de gas por ductos al consumidor final, y de 0.4 por ciento en la construcción. La minería disminuyó 1.1 por ciento anual en los primeros nueve meses del año en curso, debido principalmente al retroceso en la parte petrolera. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo